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Проект Бабр-Чарт — это объективная оценка активности и деятельности фигурантов 

исполнительной и законодательной власти в регионах. 

 

В отличие от разного рода «пузомерок», Бабр-Чарт основывается на комплексной оценке 

реальной деятельности фигуранта и отражении результатов этой деятельности в 

региональных и федеральных СМИ. Чем активнее работает фигурант и чем больше о нем 

пишут журналисты — тем выше вероятность попасть в чарт. 

 

Итоговый чарт формирует нейросеть Бабра на основе комплекса факторов. Мы не ранжируем 

персоны внутри лидеров или антилидеров, расположение в таблице оставлено на усмотрение 

нейросети. 

 

 

Лидеры 
 

 

Илья Зайцев 
Депутат Законодательного собрания Илья Зайцев всё лето не 
покладая ног проверял как ремонтируют городские дороги, 

тротуары и переулки, как благоустраивают различные 

общественные пространства и другие территории, посещал штабы в 

ремонтируемых школах и поликлиниках. Похоже, народный 
избранник даже не был в отпуске, но зато успел справить 39-летие, 

несколько раз посетить красноярские театры, один раз обжечься 

борщевиком. 

 

 

Александр Глисков 
Несмотря на нахождение в СИЗО, Александр Глисков продолжает 

оставаться одним из самых полезных политиков Красноярского 

края. Представьте, из заключения депутат тоже может быть полезен 
своим избирателям, которые продолжают его поддерживать. 

 

 

 

Сергей Верещагин 
Председатель правительства Красноярского края стойко прошёл 
испытание Ачинском. Разбитые дороги и канализационная вонь не 

испортили настроение Сергея Викторовича. Скорее наоборот. Во 

избежание подобного безобразия Верещагин пообещал выделить 
Ачинску денег на ямочный ремонт дорог. 

 

 



 

Сергей Ерёмин 
Депутат Госдумы Сергей Ерёмин не перестаёт думать о 

Красноярском крае, и о Красноярске в том числе. Например, 

переживает, что родной город подзарос травой с человеческий рост. 

В режиме видеосвязи участвовал в заседании оргкомитета по 
подготовке к 400-летнему юбилею города. А часть августовских 

каникул депутат провёл на юге края. 

 

 

 

Егор Васильев 
Насыщенное лето выдалось ещё у одного депутата Заксобрания 

Егора Васильева. После ухода парламента на каникулы депутат не 

сидел без дела. Ермаковский, Курагинский, Идринский, 
Каратузский – эти, и другие районы Красноярского края Васильев 

посетил, чтобы поздравить с юбилеями. Ещё Егор Евгеньевич 

отметился на минусинском форуме «Опорные города России». А 

ещё депутат пристально следит за строительством метротрама. 

 

 

Антилидеры 

 

 

Михаил Котюков 
Красноярский губернатор сдаёт позиции. Жители окончательно 
убедились в том, что губернатору нет до них никакого дела. Все его 

посты в соцсетях делаются для отчётности. Обещанный в начале 

августа КЭФ так и не состоялся. Зато Михаил Михайлович снялся в 
коротеньком клипе со студентами. 

 

 

 

Сергей Пономаренко 
Этим летом Сергей Александрович запомнился откровенным 

провалом с открытием молодёжного лагеря «Бирюса». Слово 

«атмосферный» ещё очень долго будет сопровождать серого 

кардинала Пономаренко. 

 

 

 

Иван Головкин 
Депутат горсовета, а по совместительству гендиректор «8 канала» и 
подмастерье атмосферного Сергея Пономаренко вляпался в 

неприятнейшие истории. Тут и сокрытие доходов, и фокусы с 

налогами, и реабилитация нацизма, и ответственность за клевету. 
Вишенкой на торте стала неожиданная новость о бракосочетании 

ещё в феврале этого года Ивана Головкина и депутата Ирины 

Ивановой. 

 

 

 



 

Алексей Додатко 
Председатель краевого Заксобрания успевает если не всё, то почти 

всё. Открывает мосты, работает с обращениями жителей, посещает 

различные знаковые мероприятия, помогает собирать детей в школу 

и даже делится кабачками. Но за всей этой помпезностью 
скрывается некомпетентность. Вспомнить хотя бы ситуацию с 

заместителями Алексея Додатко. 

 

 

 

Александр Усс 
Экс-губернатор не перестаёт думать о развитии Красноярского края. 

Эта привычка осталась у него с губернаторских времён, когда он 
научился приобщаться к масштабным проектам. Ведь как ещё 

можно освоить много бюджетных денег? Вот и теперь Усс намерен 

задавать вектор дальнейшего движения, в том числе осуществляя 

строительство кафедрального собора. 

 

 


